



Côte d'Azur Sotheby's  
INTERNATIONAL REALTY

**10 Pièces**

**419 m<sup>2</sup>**

**Réf. CA6-2090**

**9 980 000 €**

**Cap d'Antibes**

Maison à vendre (06160)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Située à quelques pas seulement de l'Hôtel du Cap d'Antibes, découvrez cette superbe demeure d'environ 420m<sup>2</sup>, nichée au cœur d'un jardin paysager de 2483m<sup>2</sup> avec piscine à débordement, offrant une vue enchanteuse sur la mer. À l'intérieur, un vaste hall d'entrée mène à un salon spacieux agrémenté d'une cheminée et d'une belle hauteur sous plafond, une salle à manger et une grande cuisine indépendante entièrement équipée, tous donnant sur la piscine et le jardin. À l'étage, trois chambres confortables et deux salles de bains assurent le bien-être des occupants. La chambre principale en suite ...

Located just a few steps from the Hôtel du Cap d'Antibes, discover this superb residence of approximately 420m<sup>2</sup>, nestled in the heart of a landscaped garden of 2483m<sup>2</sup> with an infinity pool, offering an enchanting view of the sea. Inside, a large entrance hall leads to a spacious living room with a fireplace and high ceilings, a dining room and a large, fully equipped independent kitchen, all overlooking the swimming pool and the garden. .Upstairs, three comfortable bedrooms and two bathrooms ensure the well-being of the occupants. The en-suite master bedroom enjoys stunning sea views. The ...

**CÔTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY**

74, Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

